

ENFOQUE

La vocación industrial del Biobío sigue firme



JACQUELINE CÁRDENAS MILLAR
Seremi de Gobierno

Durante los últimos meses en la Región del Biobío han sucedido una serie de hechos, que al ser analizados con profundidad, dan cuenta de un buen escenario a mediano y largo plazo en materia de la producción industrial.

Luego de la crisis que vivió Huachipato y su casi cierre, se establecieron una serie de mecanismos tendientes a vincular, el desarrollo del acero, con otras cadenas productivas, de modo de asegurar su elaboración en el tiempo. Es el caso de lo anunciado hace algunas semanas, por el Presidente de la República Gabriel Boric, en la ceremonia de entrega del buque Almirante Viel construido por Asmar. Y es que en aquella oportunidad el primer mandatario, ahondó en la Política Nacional de

Construcción Naval cuyo objetivo es llevar adelante un programa industrial sin precedentes, que busca el desarrollo y fortalecimiento de la industria nacional mediante alianzas público-privadas, fomentando la investigación, el desarrollo de tecnologías y el perfeccionamiento de nuestra mano de obra.

Otra noticia interesante sucedió a inicios de julio con la visita del Gobernador de la Provincia de Neuquén Rolando Figueroa, quien viajó con el objetivo motivar a las principales empresas del sector industrial del Biobío y la Araucanía a comprar el gas que nuestros vecinos tienen en abundancia. La autoridad trasandina aseguró que traer este combustible desde Neuquén es posible, utilizando la infraestructura disponible, a mejor precio y por las próximas dos décadas al menos.

Continuando con esta enumeración de hechos interesantes para la vocación industrial de nuestra región la Corporación Nacional de la Madera, Corma presentó una estrategia para reactivar el sector forestal en Chile. En la oportunidad, más de 270 personas de la comunidad, gobernadores, alcaldes, representantes de la red de prevención de incendios, empresarios pymes, entre

otros, asistieron a la asamblea extraordinaria en Concepción. Si bien es un momento complejo, hay convicción que este sector tan importante para la economía del Biobío debe tener un reimpulso que le permita aportar el granito de arena que necesitamos para generar más empleos de calidad.

También las tareas que ha efectuado "Acuerdo Biobío" genera optimismo, se trata de una mesa de trabajo tripartita que integran sindicatos de trabajadores, gremios de empresas y el gobierno y que ya presentó un borrador con distintas iniciativas para fortalecer la industria manufacturera.

Si bien todos estas noticias que hemos conocido se encuentran en proceso de consolidación, creemos que es el momento para hacer un llamado transversal a todas las personas de la Región del Biobío a apoyar con fuerza estos vientos de buenas nuevas. Hemos pasado por muchas dificultades que nos pone la naturaleza, sin embargo de todas nos levantamos, continuaremos trabajando desde una alianza público privada que nos permita transformar esta serie de ideas en proyectos concretos, que sin duda necesitamos para mejorar la calidad de vida de cada uno de nuestros habitantes.